



**AMCHAM  
GUATEMALA**

AMERICAN CHAMBER OF COMMERCE

## **AMCHAM GUATEMALA INSTA A LAS AUTORIDADES EN PRIORIZAR EL ATENDER A LOS AFECTADOS DE LOS DIFERENTES DEPARTAMENTOS**

La Cámara de Comercio Guatemalteco Americana (AmCham Guatemala) lamenta la situación que se vive en diferentes áreas del país a causa de la tormenta tropical ETA, y expresan su solidaridad con los guatemaltecos que han sido afectados.

“Cómo Cámara antepoemos la vida humana ante toda circunstancia, por lo que hacemos un llamado a las autoridades, para que, de manera inmediata canalicen sus esfuerzos en pro del bienestar de la población guatemalteca”, expresó Juan Pablo Carrasco, presidente de AmCham Guatemala.

Por el momento es importante que las autoridades brinden la ayuda necesaria a las personas que han sido desalojadas, así como a los que no han podido aún salir de las áreas de riesgo. Debe ser prioridad que se establezcan rutas que permitan el acceso para que la ayuda pueda llegar a las personas que han sido afectadas por esta calamidad.

“Al carecer de vías de comunicación adecuadas, las consecuencias humanas y económicas en momentos como este son mayores, ya que imposibilita la movilidad de las personas y la ayuda a los lugares afectados, causando además impactos económicos negativos al país”, puntualizó Carrasco.

La Cámara de Comercio Guatemalteco Americana estará apoyando mediante recaudación de donaciones a través de sus asociados para contribuir en la atención de la emergencia. Agradece a quienes se han unido para apoyar e insta a las autoridades a actuar con los protocolos correspondientes para garantizar la seguridad de los guatemaltecos afectados por la tormenta tropical ETA.

AmCham Guatemala

